

Le président de Cuba remercie les travailleurs du système électrique

Image not found or type unknown

La Havane, 5 octobre (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a remercié aujourd'hui les travailleurs du système électrique pour leur dévouement, leur bravoure et leur solidarité après le passage de l'ouragan Ian dans l'ouest du pays.

Il a ajouté sur son compte Twitter que ces professionnels sont "un exemple pour tout Cuba".

Lors de la cérémonie de reconnaissance des brigades du secteur électrique qui ont contribué à la récupération de La Havane et au rétablissement du Système électrique national après le passage de l'événement météorologique, le Premier secrétaire du Parti communiste dans la capitale cubaine, Luis Antonio Torres, a déclaré que les dommages enregistrés n'étaient pas moindres que ceux signalés lors des occasions précédentes.

Il a souligné que, pour cette raison, il a fallu près de six jours pour rétablir complètement le service d'électricité à La Havane. "Je peux vous assurer que cela a été fait aussi rapidement que les conditions techniques et humaines l'ont permis. Nous avons travaillé jour et nuit, sans repos".

Les près de 500 travailleurs honorés, originaires de diverses provinces du reste du pays, poursuivront leur engagement solidaire à Artemisa et à Pinar del Río, où la situation est complexe en raison de l'impact de Ian le 25 septembre.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/301042-le-president-de-cuba-remercie-les-travailleurs-du-systeme-electrique>



Radio Habana Cuba